

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 13 juin 2013 15:03

L'Est Républicain revient dans son édition d'aujourd'hui sur la réception à l'hôtel de ville de Tomblaine des jeunes gymnastes du club Rondade Salto.

Tomblaine

Les gymnastes sur le podium

Le club de gymnastique "Rondade Salto" n'en finit pas de remporter des titres et des podiums. Il y a trois semaines, Théo Noblet devenait champion de France "Élite" de gymnastique à Cognac.

Huit jours plus tard, étaient sacrés champions de France de gymnastique par équipe en catégorie benjamins à Albi : Théo Noblet, Xavier Blaise, Gabriel Retzmanick et Tom Andrien. Dans le même temps, Maxence Borgeaud, Malo Genay, Lucas Noblet et Matthias Blandeau devenaient champions de France de gymnastique par équipe en catégorie benjamins-minimes, toujours à Albi.

Et pour couronner le tout, Rondade Salto a poursuivi sur sa lancée au championnat de Lorraine, qui s'est tenu les 8 et 9 juin à Vittel, avec trois équipes qui ont

décroché le titre régional. À l'invitation du maire Hervé Féron, tous ces jeunes gymnastes ont été conviés lundi dernier, à l'hôtel de ville de Tomblaine, pour être mis à l'honneur en présence des responsables du club, des parents et des élus du conseil municipal.

Le maire a salué les excellents résultats obtenus par Rondade Salto depuis plusieurs années, ainsi que l'investissement du président Denis Hoelter, et de l'entraîneur des jeunes champions, Boris Noack. Hervé Féron a également mentionné les excellents résultats remportés dans d'autres disciplines sportives par des jeunes Tomblainois.

À l'issue de la cérémonie, chaque gymnaste a reçu une médaille de la ville de Tomblaine, rappelant qu'il aura été champion de France 2013, ainsi qu'un cadeau.



■ La ville a honoré les jeunes champions de Rondade Salto.

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 13 juin 2013 15:03
